
 
 

第９９回安来市議会定例会 １２月定例会議 

総務企画委員長報告 

 

令和２年１２月 1 日 

 

去る１１月４日に開議されました本会議において、本委員会に付託されました

「陳情第１号 「最低賃金の改善と中小企業支援の拡充を求める意見書」の採択

を求める陳情書」については、１１月１０日に総務企画委員会を開催しましたの

で、その審査した結果並びに経過についてご報告いたします。 

 

まず審査結果については、賛成少数により不採択と決しました。 

 

           次に審査の経過について申し上げます。 

委員からは、「最低賃金１，５００円以上をめざすこと、全国一律最低賃金制

度に改正すること、最低賃金の引き上げができ、経営が継続できるように、中小

企業への支援策を最大限拡充し、国民の生命とくらしを守ること、という意見書の

趣旨に賛成する。」という意見があった一方で、「最低賃金について、確かに島根

県は低いランクではあるが、これを一律１，５００円に上げた場合、ほとんどの中小

企業は倒産すると思う。まず一番には中小企業への支援を行い、その後、許す

限り、最低賃金を上げるようにすべき。」という意見や、「最低賃金が払えないとこ

ろは国が負担するよう言われるが、どこから財源を確保するのか不明である。」と

いった意見がありました。採決の結果、賛成少数により不採択とすべきものと決し

ました。 

 

以上、総務企画委員長報告といたします。 


